

LONG-COVID: BEHANDLUNGSANGEBOT FÜR BETROFFENE

UNSER ANGEBOT

Nach einer SARS-CoV-2 Virusinfektion können über längere Zeit Beschwerden auftreten. Diese sind als Folge der Viruserkrankung zu werten, nachdem die eigentliche Virusinfektion bereits abgeklungen ist.

Unser «PK Tel» - Partner Zurzach Care verfügt über ein schweizweit einmaliges Long-COVID Behandlungsangebot. An verschiedenen Standorten in der Deutschschweiz bieten die Zentren eine interdisziplinäre Abklärung und bei Bedarf Behandlung an, wenn entsprechende Symptome vorliegen. Dieses Angebot beinhaltet den bislang einzigartigen Vorteil, dass verschiedene Fachbereiche (u.a. Schlafmedizin, Psychiatrie, therapeutische Angebote) unter einem Dach zusammengeschlossen sind. Dadurch sind der Austausch von Informationen und die interdisziplinäre Zusammenarbeit jederzeit gewährleistet, wodurch Patienten ganzheitlich behandelt werden können.

ANSPRUCH

Ihre Pensionskasse hat ein Präventionspaket bei der PK Rück, insofern haben Sie prioritären Zugang zu diesem Angebot. Führungskräfte und HR-Verantwortliche können sich bei vorliegenden Fällen mit Verdacht auf Long-COVID jederzeit an die «PK Tel» wenden. Dort erhalten sie detaillierte Informationen zum Programm sowie Unterstützung bei Fragen zum weiteren Vorgehen.

ERREICHBARKEIT

Sie erreichen «PK Tel» bei Fragen zu Prävention, Arbeitsunfähigkeit oder weiteren Sondersituationen im Unternehmen unter der Telefonnummer **043 268 27 77 von Montag bis Freitag 8.30 – 12 Uhr und 13.30 – 17 Uhr.**

Weiterführende Informationen zum Angebot von Zurzach Care: www.zurzachcare.ch/long-covid